



Zwilling's Blickwinkel **Waffenlieferungen -Flüchtlinge**

Gabriels Waffenlieferungsbilanz explodiert, eine Bilanz mit Sprengsatz. Fragen wir naiv, für was sind Waffen? Waffen sind in der Regel Gegenstände, die dazu bestimmt sind, Lebewesen physisch infolge von Verwundung oder Tod in ihrer Handlungsfähigkeit zu beeinträchtigen oder handlungsunfähig zu machen. Täglich sehen wir Bilder von zerstörten Städten, Landteilen, Natur, toten Menschen und Tiere, geschädigter Umwelt, Menschen auf der Flucht usw., aber Deutschland kann es moralisch vertreten, die Waffenlieferungen noch zu steigern, Todeslieferungen. Mit welchem Verständnis wird hier an die Genehmigungen des Waffenexportes herangegangen. Eine Prüfung auf der Grundlage der Gewinnmaximierung, nur nach ökonomischen Gesichtspunkten. Für die Folgen der Waffenlieferungen, Flüchtlinge, ist dann kein Geld da und diese sollen an der Grenze auch wieder bekämpft werden.

Schauen wir mal in die Wahlprogramme der Bundestagswahl 2013:

SPD: Eine Ausweitung von Rüstungsexporten aus wirtschaftlichen Gründen und als Ersatz für eine gestalterische Außenpolitik lehnen wir entschieden ab.

CDU: Abrüstung und Nichtverbreitung von Massenvernichtungswaffen.

FDP: Die Kontrolle über den weiteren Verbleib und die Verwendung exportierter Waffen und Rüstungsgüter ist auszubauen.

Grüne: Eine Welt des Friedens und der Schutzverantwortung „Frieden schaffen ohne Waffen“ – dieser Anspruch war ein Antrieb der grünen Parteiwendung.

Linke: Die Produktion von Waffen muss beendet und – unter Beteiligung der Belegschaften – in eine Produktion von zivilen Gütern überführt werden.

Piraten: Änderungen am Kriegswaffenkontrollgesetz. Die Piratenpartei setzt sich gemäß UN-Instruments zum Markieren und Nachverfolgen von Schusswaffen ein.

Moral von der Geschichte, der Rattenfänger von Hameln lässt grüßen.

Rattenfänger von Hameln

(Quelle abgewandelt: https://de.wikipedia.org/wiki/Rattenf%C3%A4nger_von_Hameln)

Spiel die Melodie

Des Rattenfänger von Hameln

Die Wahlkampfmelodie

Blind läuft das Volk

Dem Klang der Wahlkampfmelodie hinterher

Gewählt vorbei

Die Melodie verstummt

Vergessen ist die Wahlkampfmelodie

Gibt es keine Volkesselodie

Die nicht verklingt in der Demokratie

Die wie die Rattenfängermelodie

Erinnert was versprochen

(Jürgen Zentling)

(<http://www.zentling.de>)

(veröffentlicht 15.11.2015)

Schauen wir mal auf die Aussagen der Parteien.

Gabriel ist im Nebenberuf SPD-Parteivorsitzender – eine Ausweitung.... lehnen wir entschieden ab - schon vergessen?

Merkel ist im Nebenberuf CDU – Parteivorsitzende – Abrüstung und Nichtverbreitung von Massenvernichtungswaffen - schon vergessen?

Grüne Opposition - Frieden schaffen ohne Waffen – klare Aussage, bei zwiespältiger Parteimeinung zu diesem Thema, wie die Parteidiskussion zeigt.

Liberaler nicht mehr im Bundestag vertreten - Die Kontrolle über den weiteren Verbleib und die Verwendung exportierter Waffen und Rüstungsgüter ist auszubauen -. Ein Freibrief für die Waffenindustrie, Neoliberalismus, Liberalismus der Ideologie für die Wirtschaft.

Piraten nicht im Bundestag vertreten - Piraten: Änderungen am Kriegswaffenkontrollgesetz..... zum Markieren und Nachverfolgen von Schusswaffen - . Produktion und Gebrauch der Waffe und dann Erfassung des Erfolges des Waffengebrauches.

Linke Opposition - Die Produktion von Waffen muss beendet und – unter Beteiligung der Belegschaften – in eine Produktion von zivilen Gütern überführt werden -.

Der Position der Linken ist nichts hinzuzufügen. Die Oppositionspartei vertritt dies auch beeindruckend im Deutschen Bundestag.

Brandaktuell sind hier die Worte von Dr. Martin Luther King: „ Wenn wir nicht lernen, miteinander als Brüder zu leben, werden wir als Narren miteinander untergehen“.

Die Flüchtlingskrise bestätigt diese kluge Aussage. Wer Waffen sät, erntet Flüchtlinge. Deutschland säht viele Waffen, Jahrzehnte lang. Mit den Waffen wurde fern von Deutschland Kriege geführt, die deutsche Wirtschaft blühte und blüht, dank der Rüstungsindustrie und des Leides in den anderen Ländern. Das Leid ist so groß geworden, dass es die Menschen nicht mehr aushalten und in die Länder der Lieferanten kommen. Moral von diesem Trauerspiel, jetzt werden die Flüchtlinge in diesen Ländern auch bekämpft. Moral von den Ländern, Asyl, Genfer Flüchtlingskonvention usw. sind nur so lange gut, wie wir nicht betroffen sind.

Ein weiter so, Waffen liefern, Flüchtlinge ablehnen, sind der Weg in den Untergang der Menschheit. Die Waffenlieferung kann diesen mit Atombomben noch beschleunigen. Wir können dann die Türe Menschheit schließen mit dem Satz: „Der Profit stimmte!“



(Jürgen Zwilling)

(<http://juergen-und-ursula-zwilling.de>)

20.02.2016

Impressum: Verantwortlich im Sinne des Pressegesetzes Jürgen und Ursula Zwilling, Rubensallee 49, 55127 Mainz - juergenzwilling@auc-zwilling.de - Tel: 06131/73591 oder 0172/2907474 - Fax: 06131/7925. Alle Texte und Bilder sind urheberrechtlich geschützt - keine Weitergabe oder Nutzung ohne schriftliche Zustimmung.